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2016年４月25日(晴) 

第２６６９回例会(第35回) 
NO.2203 

次         第 

                                                              司会；相場宏泰副幹事 

１．点  鐘                            木村  了 会長 

２．ロータリーソング「それでこそロータリー」 

３．「四つのテスト」唱和 

４．お食事の時間 

５．会長の時間                            木村  了 会長 

６．幹事報告                    渡部 羊三 幹事 

７．ニコニコニュースの時間                      佐賀晴樹委員長 

８．新会員スピーチ 

 

                 スピーカー ； 有限会社 千秋商事 

                         課長補佐 宇佐美大地 会員 

 

９．３月出席報告                          渡部 羊三 幹事 

10．５月プログラム発表                       渡部 羊三 幹事 

11．ニコニコボックス開かん結果発表                 佐賀晴樹委員 

12．点 鐘                 木村  了 会長 
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◎新会員スピーチ 

 

有限会社 千秋商事 

課長補佐 宇佐美 大地 会員 

 

皆さん、こんにちは。今年２月29日より入会させていただきました宇佐美大地と申します。

入会に際しましては、推薦人であるスズキテントの鈴木雅人(まさと)様をはじめ会員の皆様

には大変お世話になりました。改めて、お礼申し上げます。 

本日は新会員スピーチということですので、私や会社の自己紹介などをお話させていただき

たいと思います。 

私は1988年、昭和63年12月22日、秋田市外旭川で生まれました。この年、1988年は、青函

トンネルが開通。9月17日から10月2日にかけて、大韓民国の首都ソウル特別市で夏季オリン

ピック開催されました。いわゆるソウルオリンピックです。日本、競泳男子100m背泳ぎで鈴

木大地選手が金メダルを取ったことは皆様も覚えていらっしゃられるのではないでしょうか。

私の名前‟大地“は鈴木大地から来ております。 

小学校は童謡 「どじょっこふなっこ」で有名な秋田市立金足西小学校に入学いたしました。

スポーツ少年団に入り、野球やサッカーではなく「ラグビー」を５年間続けました。タック

ルや接触の多い競技ですので、よく青端をつくって帰った記憶があります。この写真は青山

学院初等部の生徒との交流試合の写真です 

中学校は秋田市立秋田北中学校に入学し、陸上部に所属しておりましたが、今思い出そう

としても、非常に印象の薄い3年間でした。 

高校は秋田県立金足農業高等学校に入学いたしました。今度はソフトテニス部と生徒会に

所属いたしまして、縁あって生徒会会長を務めさせていただきました。当時のエピソードと

しましては、女子のスカートの長さが短いということで、あまり地域の方々から良い印象を

持っていただいてなかったので、10月の文化祭の朝礼で、自分は「一般の方々も来校されま

すので、スカートの丈に関してはできるだけ長くお願いします」といったつもりだったので

すが、周辺の先生からは大丈夫かといわれたり、校長先生もしっくりこない表情でした。あ

とで、友人に聞いたところ、“出来るだけ長く”が“出来るだけ短く”といっていたようで、

朝礼の後ろのほうで女生徒から非難の声が飛んでいたそうです。 

大学進学にあたっては、高校で造園を専攻しておりましたので、東京農業大学造園科学科

に入学いたしました。親の期待もあって、勉強もしましたが。都会での一人暮らし大学の授

業よりも“東京”に出れたこともうれしかったこともあり、大学のサークル活動や物見遊山

に力をいれました。 

写真は２週間の合宿で訪れた北アルプスです。二週間分の食糧を背負って、北アルプスを

縦走いたします。今でも、酸素の薄い山頂で東京農業大学名物の大根踊りを踊らされつづけ

たことは印象に残っています。 

2011年３月に色々な方々の支えもあって大学を無事卒業いたしました。2011年といえば、
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東日本大震災が起きた年です。当時秋田に戻る便、荷物の発送に関して大幅に遅延となりま

した。アパートも出ることとなり、荷物や宿泊先の工面で苦労したのを今でも覚えています。

その後、様々な仕事を経て、現在千秋商事の社員として仕事に従事しております。 

 

有限会社千秋商事では、主に三つの仕事を軸に業務展開させていただいております。 

その三つとは 

・解体 

・清掃 

・遺品整理   です。 

解体分野では主に秋田県内外の木造家屋解体、鉄筋コンクリート解体、鉄骨解体などの家

屋・建物の解体工事を行っています。また、去年は母校金足農業高校の生徒のインターンシ

ップなどにも積極的に協力いたしまして地域との交流も深めています。 

さて、皆様は秋田市内で一年でどれだけの建物が解体されているかご存知でしょうか？秋

田市に提出される建設リサイクル法に基づく届出の件数を見ますと、平均700件前後になりま

す。建設リサイクル法とは、簡潔に言いますと、解体工事では床面積80㎡以上の建築工事に

ついて分別解体や再資源化を義務付けるものです。８０㎡以下も含めると、７００以上の件

数が年間解体されている。また今年は予想としましては例年よりも多くなるのではと思われ

ます。 

清掃の分野ではハウスクリーニング、店舗クリーニング、オフィスクリーニング、オフィ

スの定期清掃などの他、引越し前後の清掃など行っています。解体業なのに、清掃も行って

いるのと思われる方もいらっしゃられると思いますが、実は最初は清掃業を生業としており

ました。現在は以前から清掃を続けさせていただいている会社を中心に清掃を行っておりま

す。写真は、定期清掃の写真と天井のタバコのヤニの除去作業の写真です。 

遺品整理の分野では、故人が生前に使用していた生活用品などの“遺品”をご遺族の意に

沿った形で、整理・搬出・処分・供養しております。ご遺族の間で兼ねてより行われていた

“遺品整理”を弊社が代行させて頂くうえで、作業を法規制に遵守した形で行っていく事が

重要と考え､民間の資格ではございますが担当スタッフは『遺品整理士』の資格を取得してお

ります。実際、お客様の中には県外に就職されて秋田にある自分の実家の整理をしなければ

いけない、でもなかなか行くことができないといった方からのご連絡もいただいております。

本日はパンフレットもお持ちいたしましたので、どうぞご覧ください。 

その他にも、春から秋にかけての剪定や草刈り作業。建物の竣工式、地鎮祭といった式典

設営。冬季間における除雪作業なども行っております。 

 

最後になりますが、正直に申しますと２７歳という年でロータリークラブに入会させてい

ただきましたことのご縁と皆様に深く感謝いたします。今後とも末永いお付き合いをお願い

して、私の新会員スピーチとさせていただきます。最後までお聞きいただきまして、誠にあ

りがとうございました。 
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◎幹事報告                             渡部 羊三 幹事 

 

【例会変更】 

 

・秋田港ＲＣ  … 5 月 20 日（金） 親睦夜例会 

  

【レート変更】 

 

・５月１日より、＄１＝￥１１０ （現行；￥１１６） 

 

【お知らせ】 

 

    ・次週 5/2（月）は特別休会のため、例会はございません。 

     お間違えのないようお願いいたします。 

 

【到  着】 

 

・ガバナー月信  4 月号 

 

◎ニコニコニュースの時間                      佐賀晴樹委員長 

 

木村  了 会長 

先週土曜日、今年初めてゴルフができました。無事ラウンドできました。皆様のお陰様

です。 

 

加藤 俊介 直前会長 

４月に２週間あまり米国訪問し、ニューヨークでは我が母校ロングアイランド大学を訪

問させていただいたことに感謝しニコニコいたします。 

 

大門 一平 会長エレクト 

わらび座ミュージカル「ハルらんらん」で、当社がお手伝いした米粉サブレ他、お土産

が採用され好評販売中です。米粉サブレは米粉 60％使用でかおる堂でつくって頂きました。
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戦後初の秋田選出女性代議士・和崎ハルさんの人生は波乱に富みながら周りを引き込み、

とても素晴らしいミュージカルです。 

 

渡部 羊三 幹事 

昨日、私が外部コーチを務めている御野場中学校男子バレーボール部が、秋田市春季大

会で優勝いたしましたのでニコニコいたします。 

 

相場 宏泰 副幹事 

ＰＴＡ役員を務めている旭南小ＰＴＡの総会が、22 日無事終了しました。今年もまた会

長をすることになりましたのでニコニコいたします。 

 

名古屋孝子 会員 

皆様、「ブラウブリッツ秋田」負けません！昨日、ブラウブリッツ秋田ｖｓグルージャ

盛岡、１－１引き分けです。後半に点を入れられる…を何とか頑張ってほしいものです。 

 

平野 敬悦 会員 

4/18（月）、当金庫港北支店がオープンしましたのでニコニコいたします。 

 

佐賀 晴樹 委員長 

桜がキレイですね。桜をキレイと思う自分の心の美しさにニコニコいたします。 

 

◎ニコニコボックス開かん結果発表                  佐賀晴樹委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

73,000円

　最も近い会員 平澤　孝夫 会員 74,000円

〃 吉川　　悟 会員 74,000円

〃 阿部　隆志 会員 72,000円

　最も高い会員 米川　幸一 会員 112,000円

　最も低い会員 浮田　忠勝 会員 40,000円
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◎３月出席報告                            渡部 羊三 幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎５月プログラム                          渡部 羊三 幹事 

 

２日  特別休会 

 

９日  インフォメーション 

 

１６日  職場訪問例会 

         

場所；ＪＲ東日本秋田総合車両センター（土崎工場） 

       時間；１２：３０～１４：００ 

 

２３日  特別休会 

 

３０日  米山奨学生スピーチ 

       スピーカー ； 秋田東ロータリークラブ 米山奨学生 

行 琭鋆 （コウ ロクウン） さん 

国際教養大学 修士課程 

　　3月例会日

 　　　　　　　　修正前（2週前）例会日
会員数 当日出席 当日欠席 メーク済

修正後
出席率

　　   6日 74 74 0 0

　　　　　　　　　　　　　 2月 22日 73 37 31 5 100%

　　  14日 74 32 32 10

　　　　　　　　　　　　　 2月 29日 73 36 34 3 100%

　　  28日 72 32 33 7

　　　　　　　　　　　　　 3月 6日 74 74 0 0 100%


